

tionszweigen und zu industriemäßigen Produktionsmethoden zu kommen.

In der LPG Typ III in Güterberg wurde in der Parteiorganisation die Frage aufgeworfen, daß sich durch die Arbeit der Genossenschaftsbauern seit der sozialistischen Umgestaltung das genossenschaftliche Vermögen um mehr als 50 Prozent erhöht habe, und daß daher die Mitglieder der LPG Typ I bei einer Vereinigung einen entsprechend höheren Inventarbeitrag pro Hektar leisten müßten. — Bei einer Aussprache in Rattey fragte ein Genossenschaftsbauer der LPG Typ I, wie ihm nach einer Vereinigung mit der LPG Typ III sein bisheriges Einkommen für seine große Familie gesichert werden könne.

Diese völlig berechtigten Fragen und vernünftigen Überlegungen der Genossenschaftsbauern können nicht einfach mit allgemeiner Agitation beantwortet werden. Sie verlangen gründliche, wissenschaftlich exakte Arbeit der ökonomischen Arbeitsgruppen. Es müssen ökonomisch vernünftige Lösungen für ein Zusammengehen bzw. eine Vereinigung gefunden werden. Es muß genau ausgerechnet werden, wie wird bei einem optimalen Plan die

Produktion 1965 wachsen und wie wird sie sich bei der Konzentration auf die Hauptproduktionsrichtungen bis 1970 entwickeln, wie wird sich dabei das genossenschaftliche Vermögen und wie der zur Verteilung kommende Anteil, das heißt das Einkommen der Genossenschaftsbauern, erhöhen.

Wir halten exakte ökonomische Analysen und Berechnungen und die gründliche Aussprache mit den Genossenschaftsbauern darüber für eine der wichtigsten Voraussetzungen, um reale Entwicklungspläne auszuarbeiten, um die notwendige Konzentration der Produktion und den Übergang zu industriemäßigen Produktionsmethoden zu erreichen. Das ist auch die Voraussetzung, um den Genossenschaftsbauern die Übereinstimmung der staatlichen mit ihren persönlichen Interessen bewußt zu machen.

Anleitung der ökonomischen Arbeitsgruppen

Wichtige Einrichtungen, um die einheitliche Leitung bei der Ausarbeitung der Entwicklungspläne zu ermöglichen, sind die ökonomischen Arbeitsgruppen. Es ist die Pflicht des Sekretariats der Kreisleitung, sich eingehend mit der



Foto: Schulze

In vielen Dörfern entstehen wie in Hinrichshagen moderne mehrstöckige Wohnblöcke. Die LPG beraten bei der Diskussion über die Perspektive auch über die Konzentration im Wohnungsbau